

新型コロナウイルス感染防止の対策について

保護者の皆様におかれましては、日頃から本校の教育活動に対しご理解とご協力を賜りありがとうございます。

6月1日から学校が本格的に再開し、本校では、熊本県教育委員会のガイドラインに沿って、新型コロナウイルスの感染防止のための対策を行っているところです。

さて、先日は、保護者アンケートにご回答いただきましてありがとうございました。あわせて、保護者の皆様から、新型コロナウイルスや学校再開に関して多くのご質問やご不安の声もいただきました。そこで、本校の現在の具体的な対策や今後の取組などについてお知らせいたします。

本校では、各部署で感染防止対策が効果的に運用されているか検証を重ね、生徒が安心・安全に過ごすことができる学校づくりに努めています。

今後とも保護者の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。ご心配な点やご不明な点があれば、遠慮なくご連絡ください。

Q1 集団生活における感染リスク回避について教えてください。

A1 本校の感染防止対策についてお答えします。

<授業について>

本校では、県教育委員会の学校再開ガイドラインにもとづき、教室の広さに応じて、間隔を最大限に保つことができる数の机と椅子を置いて授業をしています。

○クラスの教室

項目	対策の具体的内容
HR活動 授業など	机の左右間隔1m、前後間隔1mを保ち、最大27名で活動します。グループワーク等の対面を伴う活動は当面の間実施しません。 廊下にアルコール消毒を常設しています。

○特別教室

項目	対策の具体的内容
理科	二人がけの机に一人で座って授業を受けます。実験は、教師による演示実験を主とし、生徒実験が必要な場合は、個別または少人数での実験とし、ソーシャルディスタンスに十分配慮して行う。
体育	出欠点呼の時はマスクを着用し、活動内容や天候に応じて自分の判断で着用するよう指導しています。 水泳は6月まで中止としますが、今後の状況によって開始する可能性があります。 なお、水質は基準値に達しており、水に入ることでの感染はありません。
家庭	調理実習は感染リスクを避けるため、当面の間実施しません。 被服実習は左右間隔2m、前後間隔1mを保ち、最大20名で活動します。20名以上のクラスはHR教室を使用します。また、個別指導を中心とし、生徒が一人か所に集まらないようにします。
書道	生徒全員が一方向を見る机の配置とし、1mの間隔をあけて授業を行います。
音楽	前後左右の間隔を1.5m保ち、最大15名で歌唱指導を行います。当面の間楽器

	を持ち、演奏するなどの授業は行いません。
美術	前後左右の間隔を1m保ち授業を行います。一か所での一斉指導は必要最小限とします。

○授業以外の活動や生活について

項目	対策の具体的内容
昼食時の指導	各HR教室で食事をとり、机は正面（一方向）を向けています。対面での食事はしません。食事の前は手洗い励行をうながし、消毒を行っています。これらの行動が徹底できるように、昼休み中に巡回指導を行います。
トイレの使用	トイレには、三密を避けるなどの注意喚起を促すポスターを掲示しています。また、使用箇所が混み合わないよう、トイレの位置を複数知らせて、分散して使用するようにしています。
図書館	利用者の「三密」を避けるため、椅子の数を減らしました。また、返却された本は表紙をアルコールで拭いたあと、カウンター前の返却場所に並べています。1日1回以上は館内の消毒（αトリノ水の散布）をしています。
売店	間隔をあけて並ぶよう注意書きを掲示し、床面にソーシャルディスタンス印をつけました。また、商品の購入箇所を1か所増やしました。生徒には注文を早く決めることや、私語をしないようにすることを連絡しています。

本校では「岱志高校の『新しい生活様式』！」を決めて、学校生活を送っています。

「岱志高校の『新しい生活様式』！」は学校のHPに掲載していますのでご覧ください。

**Q2 学校が再開して、
高校生活に慣れるか心配です。
普通の生活に戻り、新型コロナウイルスに対して油断するのではないかと心配です。**

A2 学校を再開するにあたって、5月25日（月）～5月29日（金）の間は午前中3時間授業の
ならし登校の期間を設けました。

学校では、規則正しい生活を送ることの大切さを伝えるとともに、授業やHR、部活動、その他の活動の中で、きめ細かに生徒を見守っています。不安や困り感を感じている生徒にはスクールカウンセリングの利用を薦めています。担任や養護教諭に予約をすると誰でも受けることができますので、保護者の方も遠慮なく申し込まれてください。

また、「岱志高校の『新しい生活様式』！」を決め、毎日の消毒や換気、手洗い励行など、感染拡大防止のための取組を行っています。毎日続けていくことで、新型コロナウイルスの感染防止の意識を高めていきたいと考えています。

学校生活を安全に送るためには、ご家庭と学校がしっかりと連携していくことが大切です。ご不安な点がありましたら、遠慮なく、学校にご連絡ください。

Q3 バス、電車通学です。感染リスクが高いのが心配です。

A3 マスクを着用し、人との感覚を十分にとってください。また学校や家に着いたら手洗い、うがいをしっかりと行ってください。

Q4 体育大会や修学旅行など、学校行事はどうなりますか。3年生が活躍する機会がありますか。

A4 学校行事については、6月以降は、当初の年間計画に沿って準備を進めていますが、今後の

状況次第で、計画通りに実施できなかつたり、行事自体が実施できなかつたりすることもあります。

今年は、「岱志祭」と銘打って、9月12日（土）に文化祭を、9月13日（日）に体育祭を実施する予定です。3年生は、進路活動に支障のない範囲で活躍してもらいたいと思っています。

修学旅行は、現在のところ計画通りに準備を進めていますが、今後の状況次第で再検討が必要になってくるかもしれません。保護者の皆さまには、随時お知らせしていきます。